

# Une bande de mineurs a piqué plus de 200 vélos

**GLAND (VD). Une bande de 28 mineurs de La Côte ont été interpellés. Ils volaient des bicyclettes et les revendaient en pièces détachées.**

«On n'avait jamais vu ça ni à Gland ni ailleurs dans tout le canton de Vaud!» s'est exclamé hier Philippe Jaton, attaché de presse de la police vaudoise. Une bande de vingt-huit mineurs, âgés de 12 à 16 ans, ont dérobé depuis début 2007 plus de 200 vélos.

Tous domiciliés dans la commune de 11 500 habitants située entre Genève et Lausanne, les 28 jeunes malfrats volaient les deux-roues, les démontaient et faisaient

ensuite commerce des pièces détachées. Pour empêcher toute identification, ils jetaient ensuite les cadres des cycles dans des décharges.

C'est un jeune entendu dans une autre affaire qui a mis les gendarmes sur cette piste. Des perquisitions ont ensuite permis de découvrir un grand stock de matériel. Les mineurs interpellés ont reconnu les faits. Ils ont également avoué avoir commis d'autres infractions, telles que des dommages à la propriété par des tags, des incendies intentionnels mais aussi des infractions à la loi sur les stupéfiants.

«Nous avons constaté une hausse des vols de vélos en série. Mais on ne s'est pas



Les vélos étaient démontés et revendus en pièces détachées. dr

rendu compte que c'était à une si grande échelle», admet Gérard Cretegny, syndic de Gland. «Nous envisageons désormais de sécuriser un premier parc à vélos vers la

gare», assure-t-il. En attendant, les vingt-huit adolescents ont été dénoncés au Tribunal des mineurs, qui devra décider des sanctions à rendre. *sab/gam*



20 secondes

## Premier vol à la descente de l'avion

**GENÈVE.** Une Chilienne de 33 ans, arrivée le 17 octobre, n'a pas traîné avant de commettre son premier larcin. Elle a dérobé un sac à main dans un grand magasin du centre une heure et quarante minutes après avoir foulé le tarmac de l'aéroport.

★★★★★★★★★★

## Ses cris font fuir les deux malfrats

**RENENS (VD).** Deux hommes ont agressé la gérante d'un kiosque tôt hier matin. La femme s'est débattue et a crié, provoquant la fuite des deux malfaiteurs, qui n'ont rien pu emporter. La police cantonale vaudoise a lancé des recherches pour attraper les agresseurs, en vain.

★★★★★★★★★★

## L'imagerie du XX<sup>e</sup> siècle s'expose



# FRIBOURG (SUISSE)

Cette affiche, entre ville et campagne, date de 1900. dr

**FRIBOURG.** La Bibliothèque cantonale et universitaire expose dès aujourd'hui une centaine d'affiches datant de 1900 à 1970. Le

jusqu'au 28 février. Ce n'est qu'un échantillon d'un véritable trésor graphique constitué de 2000 affiches couvrant l'ensemble des manifesta-

## Concert-spectacle séduno-parisien

**SION.** La Cité de la musique à Paris a choisi l'École pédagogique sédunoise d'art musical «Un, deux, trois, musiques...» pour concrétiser un projet de concert-spectacle. Au cœur du projet, l'épopée

du Ramayana, l'un des récits les plus célèbres d'Asie du Sud-Est. Une trentaine d'élèves ont fait en octobre un premier stage à Paris. Le spectacle sera donné en juin 2009 à Sion et à Paris.

## Elle échappe à son agresseur

**FRIBOURG.** Une dame de 39 ans a appelé police secours lundi. Elle venait de se faire attaquer en ville. Selon ses déclarations, un homme qui tenait en main un couteau l'a accostée en exigeant de l'argent. Elle a

heureusement réussi à prendre la fuite sans bourse délier. Après l'appel, la police a mis en place un dispositif de recherche et a réussi à interpellier un Suisse de 36 ans domicilié à Fribourg. Dans la poche de son pantalon, ils ont découvert un cutter dont la lame était encore dehors. L'homme a été mis en garde à vue et a partiellement admis les faits qui lui étaient reprochés. Il était déjà connu de la police pour différents délits. *niu*

## Gil Roman ressort blanchi

**LAUSANNE.** Un rapport blanchit le directeur artistique du Béjart Ballet Lausanne (BBL), Gil Roman. Le conseil de fondation du BBL et la Ville ont déclaré hier lui conserver leur confiance, même s'il doit «améliorer sa communication». Des accusations de harcèlement moral et d'insultes envers des danseurs avaient été lancées contre lui cet été.

Ce rapport disculpe le directeur

